



STADT NEUSTADT AM RÜBENBERGE DER BÜRGERMEISTER

PRESSEMITTEILUNG

Bürgermeisterreferat
Neustadt, 07.02.2024

CHRISTIANE LELOUVIER (+2024): ARCHITEKTIN DER FREUNDSCHAFT

Der Verein zur Pflege internationaler Beziehungen und die Stadt Neustadt am Rübenberge trauern um Christiane Lelouvier, die am 13.01.2024 im Alter von 86 Jahren verstorben ist.

**Verantwortlich
für den Inhalt**
Yannik Behme
Telefon
05032 84 - 01222
E-Mail
ybehme@neustadt-a-rbge.de

Christiane Lelouvier aus La Ferté-Macé, Ehrenbürgerin von Neustadt am Rübenberge, trug entscheidend dazu bei, dass die partnerschaftliche Verbindung zwischen den beiden Städten zu einer festen, herzlichen Beziehung geworden ist. Von 1982 bis 2001 prägte sie die Städtepartnerschaft als Präsidentin des Comité de Jumelage.

„Frau Lelouvier war maßgebliche Architektin der Städtepartnerschaft“, fasst Dr. Peter Gerhold, Präsident des Neustädter Vereins zur Pflege internationaler Beziehungen, die interkulturelle Leistung der Französin zusammen. „Die Partnerschaft der beiden Städte begann unter anderem mit einem Schüleraustausch – auch hier hatte sie sich sehr eingebracht. In Erinnerung an ihre großen Verdienste werden wir dazu beitragen, dass die Freundschaft unserer Städte lebendig bleibt und an neue Generationen weitergegeben wird.“

„Christiane Lelouvier war eine geschätzte Vermittlerin zwischen unseren beiden Städten“, würdigt auch Bürgermeister Dominic Herbst die Verstorbene. „Die Stadt Neustadt am Rübenberge ist dankbar für ihren langjährigen und wertvollen Einsatz im Sinne des gegenseitigen Willkommenseins, das sie maßgeblich mitgeprägt hat. Unser Beileid gilt ihrer Familie und den vielen Freunden, die Christiane Lelouvier auf beiden Seiten des Rheins ein ehrendes Andenken bewahren werden.“

Durch ihre hervorragenden Deutschkenntnisse sowie durch ihre weltoffene, engagierte und hilfsbereite Persönlichkeit knüpfte Christiane Lelouvier zahlreiche Freundschaften mit vielen Neustädter Persönlichkeiten. Eng befreundet war sie unter anderem mit dem langjährigen Ersten Stadtrat Gernot Feldmann, auch kannte sie die ehemaligen Bürgermeister Henry Hahn und Fritz Temps sowie die früheren Präsidenten des Neustädter Vereins Joachim Peters, Georg Jendritza und Dr. Otto Jursch. Christiane Lelouvier war verheiratet und hinterlässt vier Kinder.

